

CIITI 2019

Un espacio clásico de reflexión sobre la tecnología y su peso en la revolución cultural e industrial

EL XVII CONGRESO INTERNACIONAL EN INNOVACIÓN TECNOLÓGICA INFORMÁTICA (CIITI), ORGANIZADO POR LA FACULTAD DE TECNOLOGÍA INFORMÁTICA Y SU CENTRO DE INVESTIGACIÓN (CAETI) DE LA UNIVERSIDAD ABIERTA INTERAMERICANA (UAI), ABRIRÁ SUS PUERTAS EN EL 2019 EL JUEVES 26 DE SEPTIEMBRE EN EL PALAIS ROUGE (JERÓNIMO SALGUERO 1443), EN LA CIUDAD AUTÓNOMA DE BUENOS AIRES. SU SEGUNDO CAPÍTULO DEL AÑO SERÁ EL JUEVES 7 DE NOVIEMBRE EN LA CIUDAD DE ROSARIO, EN EL AULA MAGNA DE LA UAI (AV. CARLOS PELLEGRINI 1618).

El CIITI es un evento anual que se realiza desde el año 2003, que se transformó en un espacio clásico para difundir y reflexionar sobre la importancia de la innovación tecnológica informática como factor de competitividad. Es un congreso con identidad y dinámica, que fue declarado de interés nacional por la Secretaría General de la Presidencia, por la Cámara de Senadores y Diputados de la Nación, por el Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y auspiciado por el Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva, entre otros.

El eje conductor del mismo será en esta oportunidad: "Inteligencia Computacional y Computación Cognitiva, Ejes de la Revolución de la Automatización", tal como se lo tituló en este 2019. Allí se tratará el rol protagónico en el cambio de paradigma, acelerando la transformación de los procesos de una era analógica tradicional a una digital vertiginosa llamada revolución cultural e industrial 4.0. Esta transformación jerarquiza a la Internet Cuántica, Internet de las Cosas, Big Data y Machine Learning como recursos esenciales para la construcción de una sociedad moderna.

Habrán disertaciones de especialistas, workshops, certamen de trabajos de estudiantes, galerías de trabajos de investigación y diversos stands para conocer, entre otras modalidades de interacción propuestas.

La misión del CIITI es acercar a la sociedad las diferentes temáticas vinculadas a la innovación tecnológica informática y compartir el concepto de la Tecnología de la Información como fenómeno cultural del hombre. La UAI tiene un importante rol que desempeñar en este nuevo espacio digital, multicultural y plurilingüístico llamado "Cibercultura", y de esta manera se contribuye a la formación de capital intelectual capaz de comprender los procesos de la nueva sociedad, desde un enfoque genuinamente interdisciplinario.

"Para nosotros es un placer hacer este Congreso y nos sentimos obligados a aportar nuestro granito de arena para mejorar la calidad de vida. Consideramos que con este tipo de evento podemos dar un cierre al año de labor de nuestra Universidad, nuestra Facultad, y por supuesto a nivel nacional e internacional hacer una recapitulación de aquello que se ha distinguido y que hoy es innovación, mañana novedad y pasado ya es un producto comerciable o de uso común", anticipó el Dr. Marcelo De Vincenzi, Decano de la Facultad de Tecnología Informática y Vicerrector de Gestión y Evaluación de la UAI.



VUELVE EL CIITI: UN ESPACIO CLÁSICO DE REFLEXIÓN SOBRE LA TECNOLOGÍA Y SU PESO EN LA REVOLUCIÓN CULTURAL E INDUSTRIAL



EXTENSIÓN



Convenio de cooperación con Rotary Club

La Universidad Abierta Interamericana firmó un convenio de cooperación con el Rotary Club de Ituzaingó, representado por su presidente Gabriel Verta.

Ambas partes se comprometen a brindar a la comunidad altos niveles de calidad en Educación Superior y a propiciar mejores oportunidades para el cumplimiento de sus fines particulares.

Es por eso que, la UAI y el Rotary Club de Ituzaingó acordaron brindarse mutua cooperación en temas de interés común que involucren, intercambios de experiencia, formación de recursos humanos, pasantías, prácticas, asistencias técnicas, investigación, acreditación de estudios cursados, educación a distancia, promoción social y comunitaria, etc.

Es un honor para la Universidad Abierta Interamericana poder seguir realizando este tipo de acuerdos, que además de generar nuevos lazos interinstitucionales, abren más oportunidades a los alumnos de la universidad.

Kinesiología deportiva: la UAI firmó un convenio de prácticas profesionales con el Club Vélez Sarsfield

El licenciado **Jorge Fernández**, director de la especialización, y **Carlos Leoni**, Secretario Académico de la misma, explican la modalidad de cursada del posgrado, la importancia de las prácticas profesionales y de los convenios con los clubes. Además, analizan la demanda de esta profesión en el mercado laboral.

La Universidad Abierta Interamericana firmó un importante convenio de prácticas profesionales con el **Club Vélez Sarsfield** para los estudiantes de la especialización en Kinesiología Deportiva. Respecto a eso, el licenciado Jorge Fernández, director de la especialización, explicó la importancia del convenio y habló también sobre la demanda de esta profesión en el mercado laboral.

¿CUÁLES SON LAS PRINCIPALES CARACTERÍSTICAS DEL POSGRADO EN KINESIOLOGÍA DEPORTIVA?

Profundizar y actualizar la formación de profesionales kinesiólogos en promoción, la prevención, terapéutica y la rehabilitación deportiva. También, generar un espacio académico de estudio e indagación acerca de problemáticas kinésicas devenidas por las exigencias de las prácticas deportivas. Otro de los objetivos es desarrollar un programa de formación intensivo, destinado a promover el dominio de técnicas y habilidades kinésicas específicas en el grado de experticia propias del campo de la prevención y rehabilitación deportiva.

¿CÓMO Y POR QUÉ SURTIÓ LA IDEA DE INCORPORAR ESTE POSGRADO EN LA UAI?

La creciente diversificación de la demanda de la kinesiología y la terapia física, la especificidad epidemiológica de la actividad física, y fundamentalmente el desarrollo de la actividad física en general así como el incremento de la práctica deportiva competitiva en particular, tornan insuficientes los conocimientos básicos recibidos en el grado y obligan a proyectar una calificación especializada que defina nuevos estándares y competencias específicas de la profesión.



¿CUÁL ES LA DURACIÓN DEL POSGRADO Y A QUIÉNES APUNTA?

Dura dos años y está dirigida a kinesiólogos, terapeutas físicos, fisioterapeutas y médicos.

UNO DE SUS OBJETIVOS ES APUNTAR A LA PRÁCTICA DEPORTIVA COMPETITIVA, ¿QUÉ OTROS OBJETIVOS TIENE?

Capacitar profesionales que se integren en equipos interdisciplinarios en línea con el abordaje preventivo y terapéutico de lesiones deportivas conforme una concepción holística superadora de la restringida dicotomía salud-enfermedad en el deportista profesional, amateur y ocasional.

¿CUÁL ES LA MODALIDAD DE CURSADA?

Un fin de semana mensual, con clases teóricas prácticas y una importante cantidad de horas prácticas que el alumno podrá realizar en Vélez Sarsfield u otros centros deportivos con lo que existen convenios.

¿CUÁLES SON LOS PRINCIPALES BENEFICIOS DEL CONVENIO ALCANZADO CON EL CLUB VÉLEZ SARSFIELD?

Principalmente que es una entidad de prestigio deportivo y social y el poder usar todo el potencial deportivo del club realzará la calidad de las prácticas.

¿CUÁL ES LA DEMANDA DE ESTA PROFESIÓN EN EL MERCADO?

Actualmente, la kinesiología avanza hacia las especialidades y la deportiva es una de las más solicitadas ya que un importante porcentaje de la población realiza algún tipo de actividad física o deportiva en los distintos niveles y por lo tanto están expuestos a posibles lesiones.

Por su parte, el licenciado **Carlos Leoni**, Secretario Académico del posgrado, docente de la carrera de grado y responsable del departamento de Kinesiología en Vélez Sarsfield habló con la UAI sobre la importancia del convenio firmado entre la universidad con dicho club y la importancia de las prácticas profesionales en lo que compete a Kinesiología Deportiva.

“La formación del Kinesiólogo Deportivo requiere una capacitación específica para el abordaje terapéutico del deportista lesionado y también para poder interactuar en equipos interdisciplinarios dedicados a la atención y preparación del deportista. Esta capacitación se debe desarrollar en un ámbito académico de excelencia, con profesionales de experiencia y también en un ámbito plenamente deportivo, que abarque tanto lo formativo como lo competitivo en todas las disciplinas deportivas”, explicó el especialista.

En relación con lo anterior, aseveró: “El ámbito académico de excelencia lo brinda la Universidad Abierta Interamericana y con la firma del convenio con el Club Atlético Vélez Sarsfield (una institución con más de 100 años de historia y trayectoria) tenemos asegurado la realización de las prácticas profesionales en un ámbito plenamente deportivo de alto nivel”.

Para **Leoni**, la actividad deportiva que brinda el **Club Atlético Vélez Sarsfield** es de excelencia por su ubicación estratégica, su expansión territorial, sus instalaciones de nivel y su proyección deportiva en el ámbito nacional e internacional, con sus 45.000 socios, que desarrollan actividades en 35 disciplinas deportivas, dentro de las cuales hay 5000 socios que realizan actividad deportiva en formación y unos 1500 atletas que conforman la élite de deportistas federados.

En ese sentido, aclaró: “Este ámbito deportivo le da al alumno de la Especialidad, la posibilidad de volcar en la práctica todos los conocimientos adquiridos en el ámbito académico, con la posibilidad de conformar un grupo de trabajo con profesionales experimentados en deportes elegidos por ellos y poder hacer un seguimiento durante toda la cursada de los entrenamientos y competencias. Colaborando con los distintos entrenadores y preparadores físicos en la confección de protocolos de prevención como así también un abordaje directo en la atención de los distintos deportista lesionados”.

Por tal motivo, aseguró que este convenio firmado con el **Club Atlético Vélez Sarsfield** le da al alumno de la **Especialidad en Kinesiología Deportiva de la Universidad Abierta Interamericana** la posibilidad de desarrollar en forma exclusiva todas sus horas prácticas en una misma institución. “A su vez, les brinda la oportunidad de tener un contacto directo con la práctica deportiva, la intervención en la prevención y la rehabilitación de los deportistas ocasionalmente lesionados”, concluyó.

INGRESO | 2020

Con el Programa de Becas que te ofrece COMED,
Ya podés definir la carrera para tu futuro...

TECNOLOGÍA INFORMÁTICA

- Ingeniería en Sistemas Informáticos
- Lic. en Gestión de Tecnología Informática
- Lic. en Matemática
- Profesorado Universitario en Matemática
- Tecnicatura Universitaria en Adm. de Comunidades Virtuales
- Tecnicatura Universitaria en Desarrollo de Videojuegos

www.uai.edu.ar

El futuro sos vos

Analista Programador (Modalidad a distancia)

SEGUINOS EN: uai.elfuturososvos @UAInow



Club Deportivo
UAI URQUIZA

El Básquet Llegó a semis



UAI URQUIZA LLEGÓ A LAS SEMIFINALES DEL FINAL-FOUR DE LA LIGA METROPOLITANA. WILDE SPORTING SUPERÓ AL FURGÓN POR 76-56 Y ASÍ CULMINÓ UNA BRILLANTE CAMPAÑA POR PARTE DE TODOS LOS JUGADORES QUE CONFORMARON EL PLANTEL FURGONERO.

En los primeros diez minutos del partido el conjunto dirigido por Nepomnaschy no encontraba el ritmo ofensivo. UAI Urquiza cedió una ventaja temprana a su rival que parecía no poder fallar: Los perimetrales Fabiano (30) y González (7) lideraron la carga del conjunto de zona sur a través de 12 unidades entre los dos en el 1° cuarto y pusieron a su equipo arriba con una ventaja de 16 puntos (24-8).

Sin embargo, el Furgón no se daría por vencido y su juego comenzaría a crecer dentro de la cancha. Tres robos de F. Guttelsohn (7), cambiados en el costado rival de la cancha por 6 puntos en transición, le permitió al equipo cambiar el aire y volverse a meter en el partido. Además, la defensa de UAI Urquiza hizo un increíble trabajo durante el segundo periodo para limitar a Wilde a solo 6 puntos hasta que Fabiano puso un triple para cerrar la primera mitad con un marcador parcial de 33-24.

Un lento inicio de la segunda parte del enfrentamiento volvió a posicionar al equipo de Villa Lynch en una mala posición. Wilde logró extender la diferencia a 12 unidades, pero fue contestada por una racha Furgonera que logró reducir la distancia a través de un parcial de 9-0, encabezado por un triple de G. Gianelli. Pero, Wilde no sintió ninguna presión por parte de su rival y respondió con dos triples seguidos para entrar al último cuarto con un marcador de 52-44 a su favor.

F. Piasentini tomó las riendas de la ofensiva de UAI Urquiza en el último cuarto, anotando 7 de sus 12 puntos en el partido en este periodo, pero esto no alcanzaría: La magnífica efectividad de Fabiano desde atrás de la línea de tres (6/8 en triples) le permitió a Wilde extender aún más la ventaja con su rival.

Así, Sporting logro cerrar el enfrentamiento, consiguiendo el pase a la final de la competencia por un marcador final de 76-56. Posteriormente, Wilde logró quedarse con el título venciendo a Sarmiento en la final por 75 a 74.

Jugadores de UAI Urquiza: Fabrizio Guttelsohn, Emanuel Sayal, Santiago Gandolfo, Lucas Bertolotti, Fernando Ternovetchi, Gastón Gianelli, Franco Piasentini, Axel Carrizo, Luciano Guttelsohn, Balthazar González Loureiro, Esteban Fuster.

DT: Esteban Nepomnaschy.

El entrenador del plantel superior de hockey femenino habló con la web oficial del Furgón



¿QUÉ ANÁLISIS HACES SOBRE LA PRIMERA MITAD DE UAI URQUIZA EN EL METROPOLITANO?

Arrancamos muy bien, ganando un partido clave desde el arranque contra Almafuerte. Teníamos claro que, en los papeles, era el rival a vencer. Después de perder con La Martona de local supimos levantar el nivel e hicimos partidos muy buenos. A mitad de torneo se nos escaparon varios puntos por complicaciones nuestras, como los empates contra Centro Naval e Italiano. Hasta la última fecha fuimos regulares, al igual que el resto de los equipos; quedamos quintos y a tres puntos del líder. Después de la enorme victoria contra Racing, con la ex Leona, Daniela Sruoga, en cancha, el ánimo del equipo creció mucho y encaramos el resto de los partidos con otra energía.

¿QUÉ ES LO QUE MÁS SOBRESALIÓ DEL EQUIPO DURANTE ESTAS TRECE FECHAS?

Todo el conjunto. No somos un plantel que tenga una gran estrella en particular. La cohesión, la concentración y las ganas de cumplir el objetivo nos hizo ser mejor equipo en su totalidad, desde el cuerpo técnico hasta el plantel de Intermedia. El grupo está unido y eso nos hace fuertes.

¿CÓMO ADMINISTRAS EL GRUPO PARA QUE CADA JUGADORA ENTIENDA EL ROL QUE OCUPA, SIENDO TITULAR O SUPLENTE EN DEPENDIENDO DEL ENCUENTRO?

Desde el cuerpo técnico nos manejamos con absoluta sinceridad. Somos frontales con nuestras jugadoras. Les hablamos de las necesidades del equipo para cada encuentro y las chicas lo entienden de inmediato, porque están a favor del grupo. Todas quieren participar por un objetivo en común. Recuerdo que contra San Fernando se nos presentó un partido cerradísimo y en el 1-1 hice ingresar a Camila Moneta, enganche de Intermedia que no suele tener minutos en Primera. Es una jugadora pensante y necesitábamos esa pausa para poder atacar mejor. Ganamos 3-1. Después de aquel partido casi que no volvió a entrar, pero sin embargo estuvo satisfecha por haberle aportado al equipo para que pudiera ganar. Eso quiero lograr en mis jugadoras. Estamos convencidos de que nos va a ir bien porque estamos de buen ánimo, con compromiso y responsabilidad.

¿CUÁL FUE EL FOCO DE LOS ENTRENAMIENTOS DURANTE ESTE MES DE PARÓN COMPETITIVO?

Hemos planificado bien los entrenamientos en cuanto a las cargas, junto al coordinador Marco Palacios, mi ayudante de campo Sabrina Aguirre y el preparador físico Martín Calvi. Hablamos el mismo idioma, tiramos para el mismo lado, nos consultamos todo y nos sentimos muy bien trabajando juntos. En el aspecto táctico hemos intentado pulir la definición en los últimos metros. Durante la primera etapa fuimos un equipo que llegó mucho al área pero que le costó concretar todas esas chances de gol. Por eso enfocamos nuestro trabajo en la creación de espacios, el juego en espacios reducidos y en la puntería de cara al arco.



UAI

Universidad Abierta Interamericana

El futuro sos vos

POSGRADOS

INGRESO 2020

DOCTORADO EN CIENCIAS MÉDICAS

Aprobada por M.E. Res. N° 2681/16

DOCTORADO EN ARQUITECTURA Y URBANISMO

Posgrado Interinstitucional: UAI - UCU - UFLU. Dictamen CONEAU Sesión N° 462/17

DOCTORADO EN EDUCACIÓN SUPERIOR UNIVERSITARIA

Posgrado Interinstitucional: UAI, Univ. Austral, UNRN. Dictamen CONEAU Sesión N° 500/19

MAESTRÍA EN INVESTIGACIÓN CLÍNICA FARMACOLÓGICA

Resolución M.E. N° 1251/02. Acreditada por CONEAU Res. N° 181/18

MAESTRÍA EN CARDIOLOGÍA CRÍTICA

Aprobada por M.E. y Dep. Res. N° 981/18

MAESTRÍA EN CICATRIZACIÓN DE HERIDAS

Dictamen CONEAU Sesión N° 489/18.

MAESTRÍA EN PSICOLOGÍA ORGANIZACIONAL CON ORIENTACIÓN GERENCIAL

Aprobada por M.E. y Dep. Res. N° 177/17. Acreditada por CONEAU Res. N° 460/13

MAESTRÍA EN ALTA DIRECCIÓN DE EMPRESAS

Aprobada por M.E. y Dep. Res. N° 4644/17. Acreditada por CONEAU Res. N° 205/16

MAESTRÍA EN DERECHO ADMINISTRATIVO

Aprobada por M.E. y Dep. Res. N° 3346/17. Acreditada por CONEAU Res. N° 1163/15

MAESTRÍA EN TECNOLOGÍA INFORMÁTICA

Aprobada por M.E. y Dep. Res. N° 129/17. Acreditada por CONEAU Res. N° 1093/11

MAESTRÍA EN TECNOLOGÍA EDUCATIVA (a distancia)

Dictamen CONEAU Sesión N° 466/17

ESPECIALIZACIÓN EN CARDIOLOGÍA

Aprobada por M.E. Res. N° 2793/15. Acreditada por CONEAU Res. N° 119/14

ESPECIALIZACIÓN EN MEDICINA INTERNA

Dictamen CONEAU Sesión N° 503/19

ESPECIALIZACIÓN EN KINESIOLOGÍA DEPORTIVA

Aprobada por M.E. Res. N° 1709/13 (Bs. As.)

Aprobada por MECCyT Res. N° 1404/18 (Rosario)

ESPECIALIZACIÓN EN ORTODONCIA

Aprobada por M.E. Res. N° 342/15

ESPECIALIZACIÓN EN INVESTIGACIÓN CLÍNICA FARMACOLÓGICA (a distancia)

Aprobada por M.E. Res. N° 1662/19

ESPECIALIZACIÓN EN PERIODONCIA

Dictamen CONEAU Sesión N° 489/18

ESPECIALIZACIÓN EN CLÍNICA PSICOANALÍTICA

Aprobada por M.E. Res. N° 1081/11

ESPECIALIZACIÓN EN TERAPIA COGNITIVA

Aprobada por M.E. Res. N° 1325/14.

ESPECIALIZACIÓN EN ESTRATEGIAS DE EVALUACIÓN EN PSICOLOGÍA

Dictamen CONEAU Sesión N° 488/18

ESPECIALIZACIÓN EN DOCENCIA UNIVERSITARIA

Aprobada por MECCyT Res. N° 1631/18. Acreditada por CONEAU Res. N° 263/17 (Bs.As.)

Dictamen CONEAU Sesión N° 329/11 (Rosario)

ESPECIALIZACIÓN EN SINDICATURA CONCURSAL

Aprobada por M.E. y Dep. Res. N° 1116/17. Acreditada por CONEAU Res. N° 425/10

ESPECIALIZACIÓN EN CONCURSOS Y QUIEBRAS

Aprobada por M.E. Res. N° 997/18

ESPECIALIZACIÓN EN NEGOCIOS AGROINDUSTRIALES

Aprobada por el MECCyT Res. N° 151/18

ESPECIALIZACIÓN EN PERIODISMO DIGITAL

Aprobada por M.E. y Dep. Res. N° 3495/17. Acreditada por CONEAU Res. N° 1050/15

ESPECIALIZACIÓN EN REDES Y SISTEMAS DISTRIBUIDOS

Aprobada por M.E. Res. N° 164/08



@UAInow



uai.elfuturososvos

www.uai.edu.ar

DERECHO



Jornada preparatoria de las XXVII Jornadas Nacionales de Derecho Civil

En la localización Centro de la **Universidad Abierta Interamericana**, se llevó a cabo la **"Jornada Preparatoria de las XXVII Jornadas Nacionales de Derecho Civil"**. Durante la mañana, expusieron los **Dres. Wilson Robin, Alexis Moncada Alejandro Laje y Ursula Basset**. *"Las jornadas nacionales de derecho civil son las más importante del derecho argentino, además es un orgullo tener a la profesora esta mañana aquí"*, dijo el Vicedecano de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la UAI, **Alejandro Laje**, quien luego remarcó que *"se realizan cada dos años desde 1962 y, las conclusiones que se desprenden de dichas jornadas, se suelen tomar como factor de autoridad"*.

Luego de eso, la **Dra. Wilson Robin** explicó cómo son las leyes del Estado de Illinois en cuanto a la tenencia de hijos entre padres, madres, padrastros, madrastras, abuelos y abuelas, y otros familiares.

Por la tarde noche, en el Aula Magna, la exposición contó con la presencia de los **Dres. Elbio Ramos, Silvia Tanzi, Ethel Humphreys, Ana Krekcz, Liliana Moreda, Adriana Morón y Fernando Millán**, quien hizo hincapié en la realidad que vislumbra él mismo día a día y resaltó: *"Las uniones convivenciales tienen muchos mitos; la mayoría cree que tiene más derechos de los que realmente la ley les otorga"*. Por su parte la Dra. Silvia Tanzi habló de *"actualizar el código con un vocabulario fácil, sencillo y concreto"*.

El encuentro estuvo dirigido a profesores de derecho, abogados, estudiantes de la UAI y público en general, tuvo como objetivo promover el debate sobre los aspectos actuales del derecho civil. Además se buscó difundir las principales modificaciones incorporadas por la reforma al Código Civil y Comercial de la Nación, reflexionar sobre los aspectos que requieren un mayor tratamiento legislativo y judicial y brindar herramientas actuales para el adecuado ejercicio en la profesión de abogado.

TECNOLOGÍA

Olimpiada Metropolitana de informática 2019

El sábado 24 de agosto de 8 a 14 Hs., en la localización Centro de la Universidad Abierta Interamericana, se llevó a cabo la **"OMI. Olimpiada Metropolitana de Informática 2019. Categoría Programación"**.

El encuentro estuvo dirigido a alumnos regulares de los establecimientos de enseñanza primaria y secundaria, estatales y privados de toda la ciudad de Buenos Aires.

Las Olimpiadas tuvieron como objetivo:

- Contribuir a la educación de los jóvenes fomentando su participación en actividades que demandan mayor preparación y permanente superación en los conocimientos informáticos y, a través de esta disciplina, en el rol del ser humano y en el desarrollo de las ciencias.
- Promover el uso y aplicación de la informática como herramienta adecuada para la investigación y la resolución de problemas, como un elemento válido para el desarrollo humano.
- Fomentar el intercambio de conocimientos y experiencias entre los estudiantes y docentes del área.
- Identificar a los jóvenes que demuestran mayor talento y aptitudes en este campo para orientarlos y apoyarlos en su futura formación.
- Promover un mejor conocimiento y comprensión de las ciencias y la tecnología.
- Contribuir a la actualización de los docentes fomentando en los mismos una actitud activa y crítica frente a su rol de educadores.

Los coordinadores de la actividad serán el **Lic. Gonzalo Zabala y la Prof. Alicia Siri**.

Campus Virtual
UAIOnline

INGRESO 2019
Carreras a Distancia

@CampusUAIOnline
uai.elfuturososvos

www.uaionline.uai.edu.ar
uaionline@uai.edu.ar

■ **LIC. EN GESTIÓN DE INSTITUCIONES EDUCATIVAS**
Ciclo de Licenciatura - Aprobada por Res. Min. N° 2083/17

■ **ANALISTA PROGRAMADOR**
Aprobada por Res. Min. N° 1501/17

■ **TECNICATURA EN GESTIÓN Y ORGANIZACIÓN DE EVENTOS**
Aprobada por Res. Min. N° 3161/15

■ **TECNICATURA UNIVERSITARIA EN VENTAS**
Aprobada por Res. Min. N° 230/16

■ **ESP. EN INVESTIGACIÓN CLÍNICA FARMACOLÓGICA**
Dictamen CONEAU Sesión N° 457/17

■ **MAESTRIA EN TECNOLOGÍA EDUCATIVA**
Dictamen CONEAU Sesión N° 466/17

 **UAI**
Universidad Abierta Interamericana
El futuro sos vos

SEDE BUENOS AIRES:

Almagro - Belgrano - Castelar - Centro - Ituzaingó I - Ituzaingó II - San Isidro - Lomas de Zamora - Berazategui - Tigre.

SEDE ROSARIO:

Roca - Lagos - Pellegrini - Sede Administrativa
Tel.: (+54) 0341-4408010

DELEGACIÓN SAN NICOLÁS:

Don Bosco - Tel.: (+54)336 445-5195

INGRESO 2020

Educación personalizadora → Pasión inteligente y resiliente → Vanguardia Educativa

- Arquitectura
- Ciencias de la Comunicación
- Ciencias Empresariales
- Derecho y Ciencias Políticas
- Desarrollo e Investigación Educativos

- Medicina y Ciencias de la Salud
- Motricidad Humana y Deportes
- Psicología y Relaciones Humanas
- Tecnología Informática
- Turismo y Hospitalidad

MÁS DE 1.500.000 M²

DISTRIBUIDOS EN 47 INSTALACIONES EDUCATIVAS.

MÁS DE 300

PROGRAMAS Y CURSOS DE EXTENSIÓN.

MÁS DE 30.000

ALUMNOS en sus Sedes de Bs. As., Rosario y San Nicolás.

MÁS DE 70

CARRERAS DE GRADO Y POSGRADO.

uai.elfuturososvos
@UAIhow



INFORMES:

Chacabuco 90 (C1069AAB) Cap. Fed.
(+54) 11 4342-7788
contacto@uai.edu.ar

www.uai.edu.ar



Aprender es mucho más que estudiar